

Behavior Based Safety

The next evolution in safety



Jakarta, 30 – 31 Januari 2018
Jakarta, 28 – 29 Maret 2018
Jakarta, 6 – 7 Juni 2018
Jakarta, 4 – 5 September 2018
Jakarta, 11 – 12 Desember 2018

Banyak perusahaan yang sudah lama menjalankan program K3, namun angka kecelakaan kerja masih tinggi dan berfluktuasi. Angka statistik kecelakaan kerja tidak dapat ditekan hingga mencapai nihil kecelakaan (zero accident). Bahkan, hampir semua karyawan merasakan bahwa, K3 itu menghambat jalannya mata rantai produksi. Para manajer dan supervisor percaya bahwa Program K3 tidak mempunyai nilai tambah (added value) bagi dirinya maupun perusahaan. Mental melakukan tugas apa adanya ("check box mentality") tumbuh subur di setiap lini organisasi perusahaan.

Program Training Behavior Based Safety ini memang sengaja diolah dan dikemas untuk diberikan kepada perusahaan tertentu yang mau menumbuhkan benih kultur K3 (safety culture) di perusahaan tersebut. Program "Training Behavior Based Safety" ini akan dikelola oleh para pimpinan perusahaan, semua manajer dan supervisor dari perusahaan tersebut. Agar mereka cakap dan handal untuk mengelolanya, maka perlu adanya suatu pelatihan yang dikemas khusus untuk memenuhi kultur K3 yang diinginkan. Pada saat training Behavior Based Safety nanti, mereka akan dibekali teknik metoda baru untuk melakukan percakapan yang berkualitas ("quality conversation") tentang K3. Metoda baru ini, sangat dikenal di banyak industri maju yang sudah mencapai nihil kecelakaan kerja, dengan pendekatan iklim K3 yang kondusif ("positive safety climate"). Diharapkan setelah selesai Training Behavior Based Safety, para pimpinan perusahaan, manajer dan supervisor akan mempunyai "mind-set" yang berubah dari sebelumnya, disamping program "Behavior Based Safety" (BBS) yang harus dikelola dari hari ke hari.

PROGRAM TRAINING BEHAVIOR BASED SAFETY

Principles of behavioral safety
Behavioral analysis
Development of critical behavioral checklist
Observation methodology
Communication skills
Coaching skills
Statistical analysis of observation data
Behavior based safety process implementation models

TUJUAN TRAINING BEHAVIOR BASED SAFETY

Training Behavior Based Safety dimaksudkan untuk memahami dan mengaplikasikan konsep BBS dalam perusahaan, manfaat serta strategi penerapannya.

SIAPA YANG HARUS MENGHADIRI TRAINING BEHAVIOR BASED SAFETY INI ?

Yang perlu mengikuti training Behavior Based Safety ini diantaranya adalah: HSE Manager, HSE Advisor, HSE Supervisor, Anggota P2K3, HRD/Training Manager, dan semua yang terkait dengan pengembangan K3 diperusahaan

INVESTASI TRAINING BEHAVIOR BASED SAFETY:

Rp. 4.499.000,-

Rp. 3.999.000,- (Pendaftaran & pelunasan 1 minggu sebelum training)

Gratis orang ke 5, untuk pendaftaran 4 orang dari satu perusahaan

Fasilitas Training: Modul Training yang berkualitas (hardcopy dan softcopy), Training Kit, Souvenir, Tempat training yg nyaman di hotel berbintang, Makan Siang, coffee / tea break, Sertifikat, Foto bersama seluruh peserta

For further information on training fees and scheduled dates, contact us at:



PT. Phitagoras Global Duta
Ruko Golden Boulevard
Blok Q no 19. Jl. Pahlawan Seribu – BSD City Serpong,
Tangerang Selatan 15322
Telp : (021) 53161424, 53161425
Fax : (021) 29608116
Email: info@phitagoras.co.id
Website : www.phitagoras.co.id